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2. TEXTOS EN TRAMITACION 

2.1 Proyectos de Ley 

- Prórroga del plazo de presentación de enmiendas al 
Proyecto de Ley de declaración de doce lagunas como 
Reservas Integrales Zoológicas, en la provincia de 
Cadir. 

2.4 Proposiciones no de Ley y Propuestas 
de Resolución del Pleno 

2.4.1 Proposiciones no de Ley 

- Calificación favorable de la Proposición no de Ley 
relativa al establecimiento de relaciones de colabora- 
ción con Ceuta y Melilla, presentada por la Agrupación 
de Diputados del PDP. 

- Calificación favorable de la Proposición no de Ley 
relativa a la construcción de un ambulatorio en la 
ciudad de Adra l Almeriat , presentada por los Ilmos. 
Sres. D. Enrique Arance Soto. D. José Luis Aguilar Ga- 
Ilart D. Juan Diego López Bonilla, D. Antonio Hernán- 
dez Mancha y D. Gabino Puche Rodriguez-Acosta, del 
G.p. Popular de Andalucia. 

- Calificación favorable de la Proposici&, no de Ley 
relativa al aprovechamiento para uso turistico y recrea- 
tivo del embalse de Izn&ar, presentada por el G.p. Po- 
pular de Andalucia. 

- Calificación favorable de la Proposición no de Ley 
relativa a la creación de una red de Ventas Andaluzas. 
presentada por los Ilmos. Sres. D. Juan Gámez Villalba, 
D. Paulino Plata Cánovas, D. Juan Páez y Pá,, 
Camino. D.’ Hortensia Gutiérrez del Alamo Llodrá y 
D. Alvaro Alcaide Guerrero, del G.p. Socialista. 

- Calificación favorable de la Proposición no de Ley 
relativa al desdoblamiento de cupos en la asistencia 
sanitaria. presentada por el G.p. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucia. 
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2.5 Interpelaciones y Mociones 

2.5.1 Interpelaciones 

- Calificación favorable y admisi8n a trámite del es- 
crito presentado por ll Diputados del G.p. Popular de 
Andalucia. solicitando que las Interpelaciones números 
14186-11, 19186-11 y 20/86-ll sean tramitadas por la 
via de urgencia ordinaria. 

- Calificación favorable de la Interpelación ntim. 
17/66-ll. relativa a la actuación del Gobierno andaluz 
en el actual proceso de elecciones sindicales. formu- 
lada por el G.p. Izquierda Unida-Convocatoiia por 
Andalucia. 

- Calificación favorable de la Interpelación núm. 
18/86-ll. relativa a las coporducciones Gobierno 
andaluz-TVE en Andalucia, formulada por el G.p. Iz- 
quierda Unida-Convocatoria por Andalucia. 

- Calificación favorable de la Interpelación núm. 
19/86-ll. relativa a la situación financiera y estructura- 
ción del sector público andaluz, formulada por el Ilmo. 
Sr. D. Enrique Garcia Montoya. del G.p. Popular de An- 
dalucia 

- Calificación favorable de la Interpelación ntim. 
20/86-ll, relativa a los grandes proyectos de inver- 
siones privadas en Andalucia. formulada por el G.p. Po- 
pular de Andalucia. 

- Calificación favorable de la Interpelación núm. 
21/86-Il, relativa al expolio de, patrimonio arquitectó- 
nico subacuático andaluz. formulada por la Agrupación 
de Diputados de, PDP. 

2.5.2 Mociones 

- CalificaciOn favorable de la Moci&~ relativa al 
acceso al cuerpo de profesores de EG8 en los años 
1985-86 y sus consecuencias. formulada por el G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucia. 
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2.7 Preguntas 

2.7.1 Preguntas orales ante el Pleno 

- Calificación favorable de la Pregunta CO” ruego de 
contestación oral ante el Pleno nirr, 7 1’86-11. relativa 
a la Universidad de Sevilla. formulada por el Ilmo. Sr. 
D. Jo& Antonio Hurtado Sinchez. de la Agrupación 
Padamentaria Andalucista. 

- Calificaci&, favorable de la Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno ntim. 72,‘86-11, relativa 
a la situación de la Universidad de Sevilla. formulada 
por el Ilmo~ Sr. D. Juan Ramón Medina Precioso, del 
G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucia. 

- Calificación favorable de la Pregunta con ruego de 
contestación ora, ante el Pleno núm. 73186.11, relativa 
a la aprobación inicial de modificaciones al PGOU de 
Granada y la concesión de licencias de obras a H;per- 
COI. S.A.. formulada por los limos. Sres. D. Pedro Gra- 
nados Navas, D. Enrique Palma Marin y D. Luis Carlos 
Rejón Gieb, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 
Andalucia. 

- Calificación favorable de la Pregunta con ruego de 
contestación ora, ante el Pleno núm. 74/86-ll. relativa 
a la situación actual de los depósitos de la Empresa Na- 
cimd Calvo Sotelo, de la ronda intermedia de Málaga 
capital. formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Fernando 
Plaza Escudero, de la Agrupación de Diputados del 
PDP. 
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- Calificación favorable de la Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno núm. 75.186-11, relativa 
al retraso en el nombramiento del Delegado Provincial 
de Agricultura en Almeria. formulada por el Ilmo. Sr. 
D. Salvador Fuentes López. del G.p. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucia. 
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- Calificación favorable de la Pregunta con ruego de 
contestación ora, ante el Pleno km. 76186.ll. relativa 
a la supreskk del crédito destinado al estudio de sis- 
temas alternativos de transporte de cara a la Exposi- 
ción de 1992. formulada por los Ilmos. Sres. D. Javier 
Arenas Bocanegm y D. Carlos Rosado Cobián. de la 
Agrupación de Diputados de, PDP. 
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2. TEXTOS EN TRAMITACION 

2.1 Proyectos de Ley 2.4.1 Proposiciones no de Ley 

PROYECTO DE LEY DE DECLARACION DE 
DOCE LAGUNAS COMO RESERVAS 
INTEGRALES ZOOLOGICAS, EN LA 

PROVINCIA DE CADI2 

Prórroga delplazo de presentación de enmiendas 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en sesión celebrada el dia 19 
de noviembre de 1986, de conformidad con lo previsto 
en el art. 96 del Reglamento de la Cámara, ha resuelto 
prorrogar el plazo para la presentacirk de enmiendas al 
Proyecto de Ley de declaración de doce lagunas como 
Reservas Integrales Zoológicas, en la provincia de 
Cádiz. hasta las 12 horas del dia 2 de diciembre de 
1986. 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 19 
de noviembre de 1986, de conformidad con lo previsto 
en el a-t. 162.1 del Reglamento de la Cámara, oída la 
Junta de Portavoces, ha admitido a trámite y ordenado 
la publicación en el Boletin OficialdelParlamento de An- 
dalucía, de la Proposición no de Ley relativa al estableci- 
miento de relaciones de colaboración con Ceuta y Me- 
lilla, presentada por la Agrupación de Diputados del 
PDP. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Los Grupos Parlamentario?., con arreglo a lo previsto 
en el art 162.2 del Reglamento de la Cámara, podrán 
formular enmiendas a la mencionada Proposición no de 
Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesión en 
que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, 19 de noviembre de 1986. Sevilla. 19 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano~Bueso. Juan B. Cano Bueso. 

2.4 Proposiciones no de Ley y 
Propuestas de Resolución del Pleno 

SOBRE EL ESTABLECIMIENTO DE 
RELACIONES DE COLABORACION CON 

CEUTA Y MELILLA 

Presentada por la Agrupación de Diputados del PDP 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 



ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

La Agrupación de Diputados del PDP, a tenor de lo 
previsto en el ati. 161 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley relativa al es- 
tablecimiento de relaciones de colaboraci8” co” Ceuta 
y Melilla. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Las ciudades de Ceuta y Melilla, aunque recibe” trato 
constitucional diferenciado en lo que se refiere a su con- 
figuración corno Comunidad Autónoma. en los términos 
previstos en la Disposición Transitoria Quinta de dicho 
texto constitucional. no constituyen para la Comunidad 
Autónoma Andaluza comunidades ajenas. 

Basado en los estrechos lazos que histbricamente ha 
mantenido Andalucia co” dichas ciudades, el Estatuto 
de Autonomia establece en su Disposición Adicional 
Tercera que ala Comunidad Autónoma Andaluza podrá 
establecer co” las ciudades de Ceuta y Melilla relaciones 
de especial colaboración>). 

Razones de muy diversa índok, entre las que puede” 
destacarse, en lo que Andalucia se refiere, la finalización 
de su proceso de configuración autonómica y las vicisi- 
tudes por las que atraviesan las ciudades de Ceuta y Me- 
lilla, justifican y aconseja” el desarrollo estatutario en 
esta materia. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. somete a la 
aprobación del Pleno del Parlamento de Andalucia la si- 
guiente 

Proposición no de Ley 

El Parlamento de Andalucia acuerda establecer rela- 
ciones de especial colaboración co” las ciudades de 
Ceuta y Melilla, al amparo de lo dispuesto en la Dispo- 
sición Adicional Tercera del Estatuto de Autonomia 
para Andalucia. 
El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Go- 
bierno para que inicie las tareas conducentes a la for- 
malizació” de dichas relaciones con Ceuta y Melilla. 

Sevilla, 1 7 de noviembre de 1986. 
El Representante de la Agrupación de Diputados 

del PDP. 
Carlos Rosado Cobiâ”. 

SOBRE LA CONSTRUCCION DE UN 
AMBULATORIO EN LA CIUDAD DE ADRA 

( ALMERIA) 

Presentada por el Ilmo. Sr 0. Enrique Arance Soto y 
cuatro Diputados más. del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en sesión celebrada el dia 19 
de noviembre de 1986, de conformidad co” lo previsto 

en el art 162.1 del Reglamento de la Cámara. oida la 
Junta de Portavoces, ha admitido a trámite y ordenado 
la publicación en el Boletin Oficialdel Parlamento de An- 
daiucia, de la Proposición no de Ley relativa a la 
construcción de un ambulatorio en la ciudad de Adra 
1 Almeria) presentada por el Ilmo. Sr. D. Enrique Arance 
Soto y cuatro Diputados más. del G.p. Popular de Anda- 
IUCk. 

Los Grupos Parlamentarios, co” arreglo a lo previsto 
en el art 162.2 del Reglamento de la Cámara, podrán 
formular enmiendas a la mencionada Proposición no de 
Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesión en 
que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, 19 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan 8. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Enrique Arance Soto, D. José Luis 
Aguilar Gallart, D. Juan Diego López Bonilla, 0. Antonio 
Hernández Mancha y D. Gabino Puche Rodríguez- 
Acosta, co” arreglo a lo previsto en el art. 161 del Regla- 
mento de la Cámara, presenta” la siguiente Proposición 
no de Ley relativa a la construcción de un ambulatorio 
en la ciudad de Adra ( Almeria) 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Adra, ciudad ubicada en el extremo más occidental 
de la provincia de Almería, limítrofe co” la de Granada, 
cuenta en la actualidad co” una población estable de 
19.500 habitantes y una flotante que. en determinadas 
épocas del aiío, puede alcanzar la cifra de entre 2.500 y 
3.000 personas m& que la coloca entre los tres 
pueblos co” más indice de población de la provincia de 
Almeria y. posiblemente, el primero en densidad de po- 
blación ( 217 habitantes por kilómetro cuadrado) 

La asistencia sanitaria, aunque buena. no es suficiente 
para la entidad de población a la que hay que atender. 
Diariamente, el servicio de urgencias existente no es su- 
ficiente pare atender la demarida. y generalmente se 
convierte en una especie de cauce intermedio de reenvio 
de enfermos para su tratamiento en la residencia de la 
Segundad Social Torrecárdenas, de Almeria capital. En 
muchos cesos los enfermos no tendrian necesidad de 
trasladarse a Almeria. co” las consiguientes molestias 
que esto ocasiona al administrado y el excesivo coste 
económico que estos traslados supone” a la Seguridad 
Social, si en Adra existiera un ambulatorio debidamente 
equipado en cuanto a medios humanos y técnicos sufi- 
cientes para atender la crecientedemanda existente. 

Por todo lo expuesto co” anterioridad, somete” a la 
aprobación del Pleno del Parlamento de Andalucia la si- 
guiente 

Proposición no de Ley 

1.” Que por el Consejo de Gobierno se proceda a la 
construcción y puesta en funcionamiento de un am- 



2.= 

bulatorio médico que preste sus servicios en la 
ciudad de Adra (Almería) , y que se incluya en los 
planes de construcciones urgentes en nuestra Co- 
munidad. 
Que por el Consejo de Gobierno se libren las canti- 
dades necesarias para la financiación de la construc- 
ción que se propone. 

Sevilla, 1 1 de noviembre de 1986. 
Los Diputados del G.p. Popular de Andalucia. 

Enrique Arance Soto, 
José Luis Aguilar Gallart. 

Juan Diego López Bonilla. 
Antonio Hernández Mancha y 

Gabino Puche Rodriguez-Acosta. 

SOBRE EL APROVECHAMIENTO PARA 
USO TURISTICO Y RECREATIVO DEL 

EMBALSE DE IZNAJAR 

Fresen tada por el G.P. Po,wlar de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 19 
de noviembre de 1986. de conformidad con lo previsto 
en el art. 162.1 del Reglamento de la Cámara, oida la 
Junta de Portavoces, ha admitido a trámite y ordenado 
la publicación en el Boletin OficialdelParlamento de An- 
dalucia. de la Proposición no de Ley relativa al aprove- 
chamiento para uso turistico y recreativo del embalse de 
Iznájar. presentada por el G.p. Popular de Andalucia. 

Los Grupos Parlamentarios, con arreglo a lo previsto 
en el art 162.2 del Reglamento de la Cámara, podrán 
presentar enmiendas a la mencionada Proposición no 
de Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesión 
en que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, 19 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALLJCIA 

El G.p. Popular de Andalucía. a tenor de lo previsto en 
el art 161 del Reglamento de la Cámara. presenta la si- 
guiente Proposición no de Ley relativa al aprovecha- 
miento para uso turístico y recreativo del embalse de Iz- 
nájar. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Con motivo de la celebración del V Centenario del 
Descubrimiento de América y la Exposici8n Universal de 

1992, y formando parte de la infraestructura de la 
citada celebración, se podría desarrollar en el pantano 
de Iznájar, ubicado entre las provincias de Granada, 
Málaga y Cbrdoba, un centro de recreo y turismo que 
complete los usos primitivos del embalse, consiguiendo 
con ello una mejor rentabilidad social del mismo. 

Por rezones técnicas. las mayoria de los embalses se 
encuentran ubicados en zonas rurales y muchas veces 
los beneficios de los mismos ven lejos del lugar de 
ongen. sin que los pueblos limitrofes vean claro para 
qué sirve un embalse, que ademis les ha ocupado te- 
rreno de labor. 

El aprovechamiento recreativo de cualquier embalse 
supone una forma de atención e las zonas rurales tradi- 
cionalmente olvidadas. La creación de la infraestructura 
y el desarrollo de una zona prioritaria de aprovecha- 
miento recreativo supone la creación de puestos de tra- 
bajo, la conversión de los pueblos en lugares más atrac- 
tivos para la juventud y la posibilidad de crear una indus- 
tria turistica en el interior. 

La ordenación adecuada del embalse debe plantearse 
de forma global, por cuando representa una unidad y su 
interés tiene carácter regional. no siendo las ordena- 
ciones parciales y aisladas de cada municipio el mejor 
camino para obtener resultados óptimos. La ordenación 
global permite e su vez hacer compatible la planificación 
con la conservación de la naturaleza y la integración en 
la misma de todos los elementos que se desarrollan. 

El embalse está enclavado en une zona estratégica de 
Andalucia: un estribo de la presa se apoya en Málaga, el 
otro, en Córdoba, afectando el embalse también a la 
provincia de Granada. Dista sólo 1 OO kms. de Córdoba, 
107 de Jaén, 86 de Málaga y 85 de Granada, no es- 
tando lejos de Sevilla: 170 kms. En un radio de acción 
de una media hora, se encuentra una población de 
100.000 habitantes, llegando al millón y medio en un 
radio de unas dos horas. 

El embalse de Iznájar es el mayor de Andalucia. con 
una longitud de costa de 1 OO kms. aproximadamente. 
bañando sus aguas cinco términos municipales de tres 
provincias diferentes: Iznájar y Rute, de Córdoba; Algari- 
neja y Loja, de Granada, y Cuevas de San Marcos, de 
Málaga. Posee además excelentes comunicaciones: la 
carretera nacional 334, Sevilla-Málaga; la 331, 
Córdoba-Málaga; la 342, Granada-Antequera. salida 
común de Granada hacia Málaga y Sevilla. y la 321. 
Jaén-Loja, que pasa por los alrededores del embalse. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete e la 
aprobación del Pleno del Parlamento de Andalucía la si- 
guiente 

Proposición no de Ley 

Que se inste al Consejo de Gobierno: 

1. A que realice una ordenación global del embalse 
de Iznájar y el aprovechamiento del citado embalse 
pare “so turistico y recreativo. coincidiendo todo 
ello con la celebración del V Centenario del Descu- 
brimiento. 

2. A la creación de un órgano de participación de 
todas las instituciones y organismos afectados, 
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que posibilite el desarrollo ordenado de las “O- 
tables posibilidades turisticas y recreativas del em- 
balse de Iznájar. 

Sevilla, 1 1 de noviembre de 1986. 
El Portavoz del G.p. Popular de Andalucia. 

Antonio Hernández Mancha. 

SOBRE LA CREACION DE UNA RED DE 
VENTAS ANDALUZAS 

Presentada por elllmo. SE D. Juan Gámez Villalba y 
cuatro Diputados más, del G.p. Socialista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 12 
de noviembre de 1986, de conformidad con lo previsto 
en el art 162.1 del Reglamento de la Cámara, oída la 
Junta de Portavoces, ha admitido a trámite y ordenado 
la publicación en el Boletin OficialdelParlamento de An- 
daluciade la Proposici8n no de Ley relativa a la creación 
de Una red de Ventas Andaluzas, presentada por el Ilmo. 
Sr. D. Juan Gámez Villalba y cuatro Diputados más, del 
G.p. Socialista. 

Los Grupos Parlamentarios, con arreglo a lo previsto 
en el art 162.2 del Reglamento de la Cámara, podrán 
presentar enmiendas a la mencionada Proposición no 
de Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesión 
en que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, 20 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan 8. Cano Sueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

Los Ilmos. Sr. D. Juan Gámez Villalba, D. Paulino Plata 
Cánovas, D. Juan Páez y Páez Camino, D.” Hortensia Gu- 
tiérrez del Alamo Llodrá y D. Alvaro Alcaide Guerrero, 
del G.p. Socialista, a tenor de lo previsto en el art 161 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
Proposici8n no de Ley relativa a la creación de una red 
de Ventas Andaluzas. 

EXPOSICIOM DE MOTIVOS 

La Comunidad Autónoma de Andalucia tiene com- 
pentencias exclusivas, según el art. 13.1 7 del Estatuto, 
en materia de promoción y ordenación del turismo. 

La potencialidad turística de Andalucía viene respal- 
dada no sólo por el sol y las playas, sino también. en 
gran medida, por una naturaleza cambiante y variopinta, 
una aguerrida historia, una espectacular arquitectura 

con monumentos de primer orden mundial y un pueblo 
acogedor y culto. 

Esta potencialidad no ha sido sin embargo explotada 
convenientemente, sobre todo en la vertiente del tu- 
rismo en el medio rural. 

La puesta en marcha de las rutas de las antiguas 
ventas y mesones, de tanta raigambre en el pasado, 
puede permitir una mejor introducción del turismo hacia 
el interior. capilarizando la oferta turística en todas las 
estaclones. 

La gradual puesta en funcionamiento de esta red de 
Ventas Andaluzas seria un acicate más para el sector tu- 
ristico y una ayuda económica importante para un 
grupo de población con una economia precaria. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación del Pleno del Parlamento de Andalucia la si- 
guiente 

1. 

2. 

3. 

4, 

5 

6 

Proposición no de Ley 

Se insta al Consejo de Gobierno a que. en el marco 
de los Programas de Desarrollo Integral de Turismo 
Rural, se cree de un modo gradual y de acuerdo 
con las dotaciones presupuestarias una red de 
Ventas Andaluzas. 
Las Ventas Andaluzas se crean por la iniciativa pri- 
vada o pública, aprovechando la transformación 
de viejas ventas o mediante la puesta en marcha 
de iniciativas nuevas. 
La denominación «Ventas Andaluzas» será otor- 
gada por la Junta de Andalucia a aquéllas que 
cumplan, además de los requisitos exigidos por el 
Gobierno, los siguientes: 

- Deberán ofertar un número de habitaciones su- 
ficientes a determinar. 

- Deberán disponer en su menú de platos típicos 
de la comarca en que se ubiquen. 

- Tendrán expuestos al público. bien visibles y a 
su venta, productos naturales y artesanales de 
la comarca 0 región. 

El Consejo de Gobierno dispondrá aquellos requi- 
sitos que permitan poner en práctica la presente 
Proposición no de Ley creando lineas de ayudas. 
La Junta de Andalucía publicari ceda año una guia 
de las Ventas Andaluzas, que será distribuida 
entre el sector turistico. 
La Junta de Andalucia podrá, en cada ejercicio. 
efectuar convenio con las Ventas Andaluzas para 
que puedan llevara cabo programas de residencias 
de jóvenes en estos establecimientos, fomentando 
asi entre la juventud la vida en el campo en con- 
tacto con la naturaleza. 

Sevilla, 10 de noviembre de 1986. 
Los Diputados del G.p. Socialista, 

Juan Gámez Villalba, 
Paulino Plata Cánovas, 

Juan Páez y Páez Camino, 
Hortensia Gutikrrez del Alamo Llodrá y 

Alvaro Alcaide Guerrero. 
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SOBRE EL DESDOBLAMIENTO DE CUPOS 
EN LA ASISTENCIA SANITARIA 

Presentada por el G.P. Izquierda Unida-Convocatoria 
por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesi& celebrada el dia 12 
de novembre de 1986, de conformidad con lo previsto 
en el art. 162.1 del Reglamento de la Cimara. oida la 
Junta de Portavoces, ha admitido a trámite y ordenado 
la publica%% en el Boletin 0f;cialdelParlamento de An- 
dalucia de la Proposición no de Ley relativa al desdobla- 
miento de cupos en la asistencia sanitaria, presentada 
por el G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucia. 

Los Grupos Parlamentarios. con arreglo a lo prevista 
en el ai 162.2 del Reglamento de la Cimara, podrin 
presentar enmiendas a la mencionada Proposición no 
de Ley hasta seis horas antes del comienzo de la sesirk 
en que la misma haya de debatirse. 

Sevilla, 20 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. a 
tenor de io previsto en el art. 161 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley re- 
lativa al desdoblamiento de cupos en la asistencia sani- 
taria. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Uno de los problemas más importantes que actual- 
mente presenta la asistencia sanitaria en el nivel primario 
es la masificación de las consultas. La escasez de 
tiempo dedicado a cada paciente conlleva, junto con 
otros factores, una deficiente calidad en la asistencia. 
Ello implica no sOlo una desconfianza en el sistema sani- 
tarlo. sino que proyecta a los usuarios aUn más a una 
umedicina de consumo». tanto de servicios como de 
prestaclones. especialmente farmacéuticas. Al mismo 
tiempo, los profesionales sanitarios que ejercen en tal 
medio ” en dichas circunstancias ven deteriorados su 
papel y su propia realizaci8n profesional. 

Una de las causas de tal masificación es. sin duda 
alguna, la excesiva cantidad de titulares de derecho a la 
asistencia sanitaria. y por tanto de beneficiarios. que a 
cada médico corresponde atender, existiendo en 
muchos casos excesos de cupo por encima de lo esta- 
blecido en la legislación vigente. 

La Orden ministerial de 10 de julio de 1973, del Minis- 
terio de Trabajo y Seguridad Social. sobre composición 
numérica de cupos a efectos de la asistencia sanitaria, 
establece en su art 1.” como cupo base de medicina ge- 
neral el de 750 titulares de derecho a la asistencia sani- 
taria~ En su art 3.” define el cupo máximo como aquel 
resultante de incrementar en un 33% el cupo base; es 
decir. 998 cartillas. En su arto 4~‘l establece <<el aumento 

del ntimero de titulares de derecho a la prestación sani- 
taria en una cifra equivalente a su cupo base de medicina 
general determinará la creación de una nueva plazau. 

Igualmente. en dicha Orden ministerial se contemplan 
IOS cupos de las especialidades de Pediatría y Tocologia. 
provisionalmente, en 2.250 y 1 1.520 titulares respecti- 
vamente~ 

De otra parte es conocido que en la implementación 
de la Reforma de la Atención Primaria se. van adecuando 
progresivamente los cupos a los criterios antes seña- 
lados, pero a nadie se le oculta que en este proceso, de 
varios años de duración. aquellas zonas no prioritarias 
ven cómo la problemática al principio mencionada no se 
aborda y continúan, por tanto, con cupos por encima de 
los establecidos, y todo esto habiendo en Andalucia 
más de 6.000 médicos en paro. 

Por todo lo expuesto co” anterioridad. somete a la 
aprobación del Pleno del Parlamento de Andalucia la si- 
guiente 

Proposición no de Ley 

El Parlamento de Andalucia acuerda instar al Gobierno 
andaluz, en relación al desdoblamiento de cupo en la 
asistencia sanitaria, a: 

Sevilla, 4 de noviembre de 1986. 
El Portavoz del ti.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 

Andalucia, 
Julio Anguita González. 

Que en enero de 1987 se hagan públicos los 
cupos que sobrepasen el máximo establecido y, 
por consiguiente. las plazas de nueva creación. 
Que las plazas de nueva creación en las localidades 
que en 1987 vayan a ser afectadas por la Reforma 
de la Atención Primaria sean cubiertas con arreglo 
a la normativa que a tal efecto existe. 
Que las plazas de nueva creación en las localidades 
que en 1987 no vayan a ser afectadas por la Re- 
forma de la Atención Primaria sean cubiertas de 
forma provisional en el plazo de tres meses. 

2.5 Interpelaciones y Mociones 

2.5.1 Interpelaciones 

SOLICITUD DE QUE LAS 
INTERPELACIONES NUMEROS 14/86-ll, 
19/86-ll y 20/86-ll SEAN TRAMITADAS 
POR LA VIA DE URGENCIA ORDINARIA 

Presentada por ll Diputados del G.p. pbpular de 
Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en sesión celebrada el dia 19 
de noviembre de 1986, ha acordado calificar favorable- 



SEVILLA. 24 DE NOVIEMBRE DE 1986 BOFA NUM. 34 PAG. NUM. 447 

mente y admitir, por la via de urgencia prevista en el art. 
98 del Reglamento de la Cámara. el escrito presentado 
por 1 1 Diputados del G.p. Popular de Andalucia, solici- 
tando que las Interpelaciones que a continuación se rela- 
cionan sean tramitadas por la via de urgencia ordinaria. 

Núm. 14/86-l¡, relativa a la politica de la Consejeria de 
Salud sobre las revisiones de las incapacidades laborales 
transitorias. 

Núm. 19186-11, relativa a la situación financiera y es- 
tructuraci0n del sector público andaluz. 

Núm. 20/86-ll, relativa a los grandes proyectos de in- 
versiones privadas en Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la C&mara. se ordena su publicacibn en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 19 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 

SOBRE LA ACTUACION DEL GOBIERNO 
ANDALUZ EN EL ACTUAL PROCESO DE 

ELECCIONES SINDICALES 

Formulada por el G.p. Izquferda Unida-Convocatoria 
porAndalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Presidencia de la Cámara, a tenor de lo previsto en 
la Resolución de la misma por la que se regulan las Inter- 
pelaciones y Preguntas con trámite de urgencia extraor- 
dinaria, ha calificado favorablemente la Interpelación 
núm. 1 7/86-ll, relativa a la actuación del Gobierno anda- 
luz en el actual proceso de elecciones sindicales. for- 
mulda por el G-p. Izquierda Unida-Convocatoria por An- 
dalucía. 

De confomlidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 19 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B. Cano Bueso. 

AL EXCMO. SR. PRESIDENTEDEL PARLAMENTO DE 
ANDALUCIA 

El G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. 
con arreglo a lo previsto en el art. 148 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, fomwla la siguiente Interpela- 
ción al Consejo de Gobierno, con ruego de tramitación 
de urgencia extraordinaria. relativa a la actuación del Go- 
bierno andaluz en el actual proceso de elecciones sindi- 
cales. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Las elecciones sindicales se desarrollan hasta final de 
diciembre del presente año. 

En las celebradas hasta ahora en la Comunidad Autó- 
noma Andaluza han sido detectadas diversas irregulari- 
dades, denunciadas como presuntos fraudes, y que al- 
gunos casos ya han sido constatados por la propia Ad- 
ministración. 

Por otra parte, existe constancia de haberse utilizado 
documentación sobre subvenciones oficiales. por deter- 
minada central sindical, para beneficiarse en el proceso 
electoral antes de haberse expedido dicha documenta- 
ción. 

El art. 17 del Estatuto de Autonomia para Andalucia 
fija la competencia de la Comunidad Autónoma en la 
ejecución de la legislacion del Estado en materia laboral, 
con la facultad y servicios provinciales de la Administra- 
ción respecto a las relaciones laborales, sin perjuicio de 
la alta inspección del Estado y de lo establecido en el art 
149.1.2 de la Constitución. 

Por Real Decreto 4043182, de 29 de diciembre, la 
Junta de Andalucía. en materia de representación sindi- 
cal. conocerá y resolverá los expedientes cuya compe- 
tencia tiene atribuida la autoridad laboral 1 apartado 3, 
4.” punto1 

Asimismo, el Real Decreto de 29 de diciembre trans- 
fiere a la Junta de Andalucia la competencia en el depó- 
sito de las actas relativas a las elecciones de órganos de 
representación en la empresa (apartado B, tercer pá- 
rrafo) 

El Real Decreto 1256186, de 13 de junio, crea la Co- 
misión Nacional de Elecciones Sindicales Y las respec- 
tivas Comisiones Provinciales 1 que en las Comunidades 
Autónomas con competencias de ejecución de la legisla- 
ción laboral estarán estructuradas y organizadas con- 
forme a reglamentos propios de cada Comunidad, de- 
terminando como funciones de tales Comisiones las de 
examinar y valorar las actas y demás documentos elec- 
torales producidos y depositados en su ámbito tenito- 
rial) 

Finalmente, el Real Decreto 131 1186, de 13 de junio. 
fija las normas sobre celebración de elecciones de los re- 
presentantes de los trabajadores en las empresas, y más 
en concreto. en su Capítulo 2.“. el sistema de cómputo y 
los órganos encargados de la atribución de resultados. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formula la si- 
guiente 

Interpelación 

1. iConoce el Gobierno andaluz la existencia de de- 
nuncias, por parte de los agentes sociales, y 
fraudes constatados por la propia Administración, 
en el actual proceso de elecciones de represen- 
tantes de trabajadores en las empresas? 

2. ¿Oué decisiones ve a tomar en el ámbito de sus 
competencias el Consejo de Gobierno ante tales 
hechos y circunstancias? 

3. iEntiende el Consejo de Gobierno que determi- 
nado sindicato ha hecho uso indebido de docu- 
mentación oficial con fines electorales? iCómo lo 
valora y qué actuaciones piensa realizar en conse- 
CUWlCi.3? 
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4. iQué medidas va a adoptar el Gobierno andaluz. 
en el marco de sus competencias. para que se 
pueda garantizar la correcci6n del proceso electo- 
ral, asi como la veracidad de los resultados, funda- 
mentalmente en lo que se refiere a los procesos 
desarrollados o por realizar en las empresas de 
menos de cincuenta trabajadores? 

Sevilla, 1 7 de noviembre de 1986. 
El Portavoz del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 

Andalucia. 
Julio Anguita Gonzâlez. 

SOBRE LAS COPRODUCCIONES 
GOBIERNO ANDALUZ-TVE EN ANDALUCIA 

Formulada por el G.p. Izquierda UnidaConvocatoria 
por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 19 de 
noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el art. 149 
del Reglamento de la CBmara, ha calificado favorablemen- 
te y admitido a trhmite la Interpelación núm. 18/86-ll, re- 
lativa a las coproducciones Gobierno andaluz-TVE en 
Andalucía, formulada por el G.p. Izquierda Unida-Con- 
vocatoria por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 19 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucia, 
con arreglo a lo previsto en el art. 148 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente Interpe- 
laci6n al Consejo de Gobierno relativa a las coproduc- 
ciones Gobierno andaluz-TVE en Andalucia. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El 13 de septiembre de 1984, el sefior Rodríguez de 
la Borbolla y el entonces Director General del Ente Públi- 
co RTVE. José M.’ Calvifio, firmaron un convenio de 
cooperaciOn que en su apartado octavo contemplaba la 
posibilidad de coproducir programas entre RTVE y el ór- 
gano correspondiente de la Comunidad Autónoma de 
Andalucía. 

El régimen de cooperaci6n en materia de personal, 
horario, instalaciones, equipos de producción y aporta- 
ciones econ6micas se determinaría en contratos suscri- 
tos para cada una de las coproducciones. 

El 19 de julio de 1985, las mismas personas firmaron 
un contrato de coproducción, especificando su objeto 
como «la ampliación de la oferta cultural dirigida al pue- 
blo andaluz, prestando especial atención a sus raíces 
hist6ricas y culturales, fomentando el conocimiento de 
su territorio, arte y cultura v significaci6n de sus institu- 
cionesu. 

El fruto de estas coproducciones es, hasta el momen- 
to, el programa Andalucía Junta, emitido por la seyun- 
da cadena, que nos ofrece la serie inglesa «Arriba y 
abajon y los dibujos animados «La familia Robinsonn, 
asi como algunos reportajes rescatados del archivo de 
TVE. El Grupo Izquierda Unida-Convocatoria por Anda- 
lucía desconoce la vinculación posible entre nuestra 
cultura y estas emisiones, que, efectivamente, populari- 
zan las instituciones del Reino Unido de Gran Bretafla. 

Por otra parte, hemos tenido conocimiento de que 
profesionales de TVE en Andalucía perciben sueldos o 
dietas de la Junta de Andalucía por la realización de es- 
tas emisiones. Este uso esta claramente inscrito en la 
Ley de Incompatibilidades, al tiempo que puede supedi- 
tar la independencia de los profesionales del Ente. 

La misma fórmula de convenio, según la cual TVE ce- 
de algunos espacios a la Junta de Andalucía a cambio 
de inversiones sustanciosas en infraestructura. parece, 
a nuestro entender, contraria al espíritu de RTVE y a la 
independencia del medio. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la si- 
guiente 

Interpelación 

1. iQuB política televisiva trata de desarrollar el Go- 
bierno andaluz con estas coproduciones? 

2. [Considera el Consejo de Gobierno que las copro- 
ducciones se ajustan a los objetivos diseflados en 
el convenio? 

3. iC6mo valora el Consejo de Gobierno la actividad 
desarrollada hasta el momento respecto a estas 
coproducciones? ¿En qué razones se basa para 
ello? 

4. [Qué coproducciones se han puesto en marcha 
hasta el momento, por qu6 cuantía cada una de 
ellas y con qué contrato? 

5. iCuánto ha invertido el Gobierno andaluz en este 
tipo de emisiones? 

6. iCuánto personal ha dedicado a las coproduccio- 
IWS? 

7. ¿Ha pagado sueldos o dietas a personal de TVE? 
¿A quiénes, en que cuantía y conceptos? 

Sevilla, 1 2 de noviembre de 1986, 
El Portavoz del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 

Andalucía, 
Julio Anguita González. 
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SOBRE LA SITUACION FINANCIERA 
Y ESTRUCTURACION DEL 

SECTOR PUBLICO ANDALUZ 

Formulada por el Ilmo. Sr. 0. Enrique Garcia 
Montoya, del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesibn celebrada el día 19 
de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el art. 149 
del Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemen- 
te y admitido a trámite la Interpelación núm. 19/86-ll, 
relativa a la situaci6n financiera y estructuraci6n del 
sector público andaluz, formulada por el Ilmo. Sr. D. En- 
rique Garcia Montoya, del G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Ctimara, se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 19 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Enrique García Montoya, del G.p. Popu- 
lar de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el art. 148 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara. formula la si- 
guiente Interpelación al Consejo de Gobierno, relativa a 
la situación financiera y estructuración del sector público 
andaluz. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El sector público tiene enorme trascendencia para el 
desarrollo de An,dalucía, existiendo noticias no muy cla- 
ras sobre su situaci6n y su posible configuraci6n. 

El Consejero de Fomento y Turismo ha declarado pú- 
blicamente que la crisis de COPASA as una prueba evi- 
dente de la ‘<mala estructuración del sector público an- 
daluz». 

Ante la actual situación de indefinición y la configura- 
ción de un órgano que integre todo el sector público en 
Andalucía, formula la siguiente 

Interpelación 

iQué medidas piensa adoptar el Consejo de Gobierno 
con el fin de sanear y reestructurar el sector público en- 
daluz? 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Enrique García Montoya. 

SOBRE LOS GRANDES PROYECTOS 
DE INVERSIONES PRIVADAS EN 

ANDALUCIA 

Formulada por el G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 19 
de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el art. 149 
del Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemen- 
te y admitido a trámite la Interpelación núm. 20/86-ll, 
relativa a los grandes proyectos de inversiones privadas 
en Andalucía, formulada por el G.p. Popular de Andalu- 
cía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su publicaci6n en 
el Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 1 9 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 6. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El G.p. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el art. 148 y siguientes del Reglamento de la Cama- 
ra, formula la siguiente Interpelación al Consejo de Go- 
bierno. y en concreto al Excmo. Sr. Presidente de la 
Junta de Andalucía, relativa a los grandes proyectos de 
inversiones privadas en Andalucía. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

A lo largo de la actual legislatura y de la anterior, ha 
sido unánime denuncia de todos los Grupos Parlamen- 
tarios de la Camara andaluza, sin excepción, la carencia 
de una infraestructura viaria en Andalucía acorde con 
las necesidades de expansión y desarrollo de nuestra 

economía regional, que ya ha atravesado el umbral de 
Europa desde el 1 de enero del 86 y que exige impor- 
tantísimos esfuerzos inversores públicos y privados, 
nacionales y extranjeros, que doten de equilibrio y com- 
petitividad a nuestras estructuras econ6micas. sobre la 
base de un singular esfuerzo de industrialización y apro- 
vechamiento de las ventajas geograficas de Andalucía. 

El seflor Presidente de la Junta de Andalucía en múlti- 
ples ocasiones. dentro de esta Cámara y fuera de ella, 
consciente de tales necesidades, ha prometido la inme- 
diata realización de enormes inversiones de capital na- 
cional y extranjero. con una especial notoriedad en el 
sector de los servicios y en el de infraestructura portua- 
ria. 

Básicamente el seflor Presidente otorgó máxima noto- 
riedad al parque de atracciones europeo de la Walt-Disney 
norteamericana y a la inmediata puesta en marcha de 
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un superpuerto en la bahía de Algeciras-La Línea en vís- 
peras de las últimas elecciones. La negativa de Disney a 
aceptar la oferta que le hiciera el Presidente de Andalu- 
cía y las dudas actuales sobre la viabilidad del super- 
puerto de Algeciras-La Linea, parece ser que por caren- 
cias irresolubles a corto plazo de una infraestructura 
viaria terrestre y aérea adecuada, nos llevan a formular 
la siguiente 

1. 

2. 

3. 

Interpelación 

iPor qué el sefior Presidente genera espectativas 
tan optimistas de inversiones generadoras de ri- 
queza que luego cristalizan en frustración y des- 
confianza? 
iCabe la posibilidad de afrontar un plan urgente 
de comunicaciones en el vértice del Campo de Gi- 
braltar para que el proyecto del superpuerto 
Algeciras-La Linea recobra vitalidad? 
¿aué compromisos presupuestarios tiene asumi- 
dos el Consejo de Gobierno de la Junta de Anda- 
lucía y qué inversiones concretas en aquella zona 
tiene previstas el Ministerio de Obras Públicas y 
Urbanismo? 

Sevilla, 1 2 de noviembre de 1986. 
El Portavoz del G.p. Popular de Andalucía, 

Juan Diego López Bonilla. 

SOBRE EL EXPOLIO DEL PATRIMONIO 
ARQUEOLOGICO SUBACUATICO ANDALUZ 

Formulada por la Agrupación de Diputados del PDP 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 19 
de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el art. 149 
del Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemen- 
te y admitido a trámite la Interpelación núm. 21/86-ll, 
relativa al expolio del patrimonio arqueológico subacuá- 
tico andaluz, formulada por la Agrupaci6n de Diputados 
del PDP. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Camara, se ordena su publicaci6n en 
el Eoletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 19 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Agrupación de Diputados del PDP, con arreglo a lo 
previsto en el art. 148 y siguientes del Reglamento de 

la CAmara, formula la siguiente Interpelacibn al Consejo 
de Gobierno, relativa al expolio del patrimonio arqueoI& 
gico subacuático andaluz. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El rico patrimonio arqueol6gico andaluz que se en- 
cuentra sumergido bajo las aguas del litoral ha venido 
sufriendo un sistemático deterioro, anadido al derivado 
del paso del tiempo. Las obras públicas realizadas en 
los puertos andaluces. como dragado de dársenas, re- 
llenos de nuevos diques, ha producido, con frecuencia, 
destrozos en el lecho marino de pecios y la pérdida de 
restos arqueológicos dispersos. 

Pero junto a este deterioro, se viene produciendo en 
Andalucía un expolio sistemático como consecuencia 
de actividades arqueológicas clandestinas, realizadas 
por buceadores aficionados o profesionales que, dota- 
dos cada vez de mejores medios técnicos, van esquil- 
mando hallazgos. una veces catalogados y otras veces 
nuevos, merced a la extracción y venta ilegal de piezas 
arqueol6gicas de importante valor arqueológico. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la si- 
guiente 

1. 

2. 

3. 

4. 

5. 

6. 

7. 

8. 

Interpelación 

iconsidera el Consejo de Gobierno adecuada- 
mente protegido el patrimonio arqueológico suba- 
cu&tico andaluz? 
iCuenta el Consejo de Gobierno con datos exac- 
tos sobre la comercialización clandestina de res- 
tos arqueológicos expoliados por particulares? 
iconsidera el Consejo de Gobierno que desde la 
suspensión sistemática de licencias para investi- 
gaciones arqueol6gicas subacu&ticas a personas 
individuales se ha puesto fin al deterioro de dicho 
patrimonio arqueolbgico? 
iPuede indicar el Consejo de Gobierno cuantas li- 
cencias para investigacibn arqueológica subacu& 
tica han sido solicitadas en los últimos dos aiios 
por especialistas espaiioles 0 extranjeros y quié- 
nes han sido los solicitantes? 
iHa tenido el Consejo de Gobierno alguna solici- 
tud para extracción de hallazgos por parte de gru- 
pos organizados, espailoles y extranjeros, en es- 
tos dos últimos afios? 
iEs propósito del Consejo de Gobierno facilitar la 
constitución de grupos de arqueología submarina 
en Andalucía? 
iExiste algún tipo de coordinación con las autori- 
dades competentes para la vigilancia de las cos- 
tas andaluzas? 
¿Conqce el Consejo de Gobierno si se siguen ex- 
trayendo arenas de las costas por los barcos are- 
neros en zonas de int&s arqueológico? 

Savilla. 18 de noviembre de 1986. 
El Representante de la Agrupaci6n de Diputados 

del PDP, 
Carlos Rosado CobiBn. 



2.5.2 Mociones 

SOBRE EL ACCESO AL CUERPO DE 
PROFESORES DE EGB EN LOS AmOS 

1985-86 Y SUS CONSECUENCIAS 

Presentada por el G.p. Izquierda Unida-Convocatoria 
porAndalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 19 
de noviembre de 1986, ha calificado favorablemente y 
admitido a trámite la Moción relativa al acceso al cuerpo 
de profesores de EGB en los años 1985.86 y sus con- 
secuencias, formulada por el G.p. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucia. consecuencia de la Interpe- 
lación núm. 6/86-ll. 

A la mencionada Moción. de acuerdo con lo previsto 
en el art. 152.2 del Reglamento, podriin presentarse en- 
miendas hasta seis horas antes del comienzo de la 
sesión plenaria en que la misma haya de debatirse. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cimara, se ordena su publicación en 
el Boletin Oficial delParlamento de Andalucia. 

Sevilla, 19 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucia, 
con arreglo a lo previsto en el art. 152 del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Moción. como con- 
secuencia de la Interpelación núm. 6/86-ll. relativa al 
acceso al cuerpo de profesores de EGB en los años 
1985.86 y sus consecuencias. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Como consecuencia del debate realizado como 
último punto del orden del dia del Pleno celebrado el 
pasado dia 12 de noviembre, somete a la aprobación 
del Pleno del Parlamento de Andalucia la siguiente 

Moción 

El Parlamento de Andalucia acuerda que el Consejo 
de Gobierno, a través de la Consejeria de Eduación y 
Ciencia: 

1. Retire la apelación a la sentencia recaída en el re- 
~u~~~contencioso-administrativo 85 1 -DF-86. 

2. Se dirija a todos los afectados. explicando los mo- 
tivos y circunstancias del proceder de dicha Con- 
sejeria en este asunto. 

3. En un plazo no superior a tres meses quede fijado 
de forma clara, en comparecencia ante la Comisión 
permanente respectiva, la postura de dicha Conse- 
jeria ante los afectados de las XII. XIII y XIV promo- 
ciones de profesores de EGB. 

Sevilla, 13 de noviembre de 1986. 
El Portavoz del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 

Andalucia, 
Julio Anguita González. 

2.7 Preguntas 

2.7.1 Preguntas orales ante el Pleno 

SOBRE LA UNIVERSIDAD DE SEVILLA 

Formulada por elllmo. SI 0. José Antonio Hurtado 
Sánchez, de la Agrupación Parlamentaria 

Andalucista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Presidencia de la Cámara, a tenor de la previsto en 
la Resolución de la misma por la que se regulan las Inter- 
pelaciones y Preguntas con tramite de urgencia extraor- 
dinaria, ha calificado favorablemente la Pregunta con 
ruego de contestación oral ante el Pleno núm. 71/86-ll. 
relativa a la Universidad de Sevilla, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. José Antonio Hurtado Sánchez, de la Agru- 
pación Parlamentaria Andalucista. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletín Oficialdel Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 19 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan 6. Cano Bueso. 

AL EXCMO. SR. PRESIDENTE DEL PARLAMENTO DE 
ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Jo& Antonio Hurtado Sinchez, de la 
Agrupación Parlamentaria Andalucista. con arreglo a lo 
previsto en el art 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestaci8n oral ante el Pleno y 
tramitación de urgencia extraordinaria, relativa a la Uni- 
versidad de Sevilla. 
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EXPOSICION DE MOTIVOS 

La Universidad de Sevilla. desde la elaboración y apro- 
bación de sus Estatutos sin el consenso de los estu- 
diantes ni de la mayoria de la comunidad universitaria. 
ha vivido tiempos dificiles y carentes de normalidad en 
cuanto al funcionamiento, sin que se hayan desarrollado 
la Ley de Reforma Universitaria y los Estatutos, como 
está sucediendo en el resto de las Universidades anda- 
luzas. Los sucesivos intentos de reforma de los Esta- 
tutos presentados al claustro de la Universidad Hispa- 
lense no han logrado la mayoria necesaria i 3i5 de los 
miembros), aunque han contado con un respaldo abso- 
lutamente mayoritario, y esto coloca a la Universidad se- 
villana en una situación que parece no tener salida 
«desde dentro». por cuanto ni la minoria acepta ninguna 
reforma de dichos Estatutos ni la mayoría está dispuesta 
a asullmr unas normas que no senten como propias y 
que estiman gravemente defectuosas. 

Recientemente se ha presentado por la Junta de Go- 
bierno un nuevo proyecto de reforma de los Estatutos al 
que sólo han faltado ll votos. ya que sobre los 204 ne- 
cesarios hubo 193 favorables. Tras este resultado. han 
dimitido el Rector y varios Decanos y Directores de Fa- 
cultades y Escuelas. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las si- 
guientes 

Preguntas 

¿Va a tomar el Consejo de Gobierno alguna medida 
tendente a devolver a la Universidad de Sevilla a los 
cauces de normalidad. como podría sera través de la de- 
rogación del requisito de 315 de los votos del claustro 
para la reforma de los Estatutos o la apertura de un 
nuevo proceso constituyente en la Universidad de Se- 
villa? 

iVa a limitarse el Consejo de Gobierno a nombrar un 
nuevo Rector que vuelva a aplazar los problemas pen- 
dientes: ingobernabilidad de la Universidad, retraso en el 
desarrollo de las normas. enfrentamientos entre los dis- 
tintos sectores universitarios? 

Sevilla, 17 de noviembre de 1986. 
El Diputado de la Agrupación Parlamentaria Andalucista. 

José Antonio Hurtado Sánchez. 

Resolución de la misma por la que se regulan las Interpe- 
laciones y Preguntas orales ante el Pleno con trámite de 
urgencia extraordinaria, ha calificado favorablemente la 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno 
núm. 72/86-ll. relativa a la situación actual de la Univer- 
sidad de Sevilla, formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan 
Ramón Medina Precioso, del G.p. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucia. 

De conformidad con lo dispuesto en el ati. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicacik en 
el Boletin 0f;cial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla. 19 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 

AL EXCMO. SR. PRESIDENTEDEL PARLAMENTO DE 
ANDAL UCIA 

El Ilmo. Sr. D. Juan Ramón Medina Precioso, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucia, co” 
arreglo a lo previsto en el art 153 y siguientes del Regla- 
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
el Pleno, relativa a la situación actual de la Universidad 
de Sevilla. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

LOS actuales Estatutos de la Universidad de Sevilla 
fueron aprobados por el Consejo de Gobierno el 15 de 
mayo de 1985. Elegido y reunido el claustro universita- 
rio, cuya composici8n fijan dichos Estatuas, una amplia 
mayoria del mismo ha intentado sin &xito en varias oca- 
siones, siendo la última muy reciente. la reforma del Es- 
tatuto. 

Por otra parte, no se ha procedido a la elección de 
nuevo Rector, y se han agotado los plazos establecidos 
para la constitución de los nuevos Departamentos uni- 
versitarios prescritos en la Ley de Reforma Universitaria. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formula las si- 
guientes 

SOBRE LA SITUACION ACTUAL DE LA 
UNIVERSIDAD DE SEVILLA 

¿QuB medidas ha programado el Consejo de Gobierno 
para desbloquear la crisis de la Universidad de Sevilla 
kspetando Ii autonomia universitaria? 

¿En qué plazo surtirán efecto tales medidas? 
¿Por qué no se ha adoptado con anterioridad algún 

tipo de medidas que facilitara una normalización de la 
vida universitaria sevillana? 

Formulada por el Ilmo. SI D. Juan Ramón Medina 
Precioso, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 

Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 
Sevilla. 18 de noviembre de 1986. 

El Diputado del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 
Andalucia. 

Juan Ramón Medina Precioso. La Presidencia de la Cámara, a tenor de lo previsto en la 



SOBRE LA APROBACION INICIAL DE 
MODIFICACIONES AL PGOU DE 
GRANADA Y LA CONCESION DE 

LICENCIAS DE OBRAS A HIPERCOR, S.A. 

Formulada por los IIrnos. Sres. D. Pedro Granados 
Navas. D. Enrique Palma Marin y D. Luis Carlos 

Rejón Gieb, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria 
porAndalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 19 
de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el art. 
154.3 del Reglamento de la Cámara, ha calificado favo- 
rablemente y admitido a trámite la Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno núm. 73/86-ll, relativa 
a la aprobación inicial de modificaciones al PGOU de 
Granada y la concesión de licencias de obras a Hipercor. 
S.A., formulada por los Ilmos. Sres. D. Pedro Granados 
Navas, D. Enrique Palma Marin y D. Luis Carlos Rejón 
Gieb. del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalu- 
cia. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Eoletin Oficialdel Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 19 de noviembrede 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Pedro Granados Navas, D. Enrique 
Palma Marín y D. Luis Carlos Rejón Gieb, del G.p. Iz- 
quierda Unida-Convocatoria por Andalucia. con arreglo 
a lo previsto en el art. 153 y siguientes del Reglamento 
de la Cimara. formulan al Consejo de Gobierno la si- 
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante el 
Pleno, relativa a la aprobación inicial de modificaciones 
al PGOU de Granada y la concesión de licencias de 
obras a Hipercor. S.A. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Con fecha 21 de marzo de 1986, el pleno municipal 
del Excmo. Ayuntamiento de Granada adoptó, entre 
otros, un acuerdo sobre varias modificaciones al Plan 
General de Ordenaci8n Urbana de Granada. El punto 14 
del apartado primero de dicho acuerdo dice: «Modifica- 
ción del límite del suelo urbanizable programado Y 
cambio de calificación global de la zonalsubzona que lo 
compone como consecuencia de las modificaciones del 
Plan General ya acordado y la tramitación que propone 
un cambio de uso en sector de planeamiento P.12~. 

Dichas modificaciones, entendidas como tales por el 
Excmo. Ayuntamiento de Granada. tras su aprobación 

inicial, fueron sometidas a información pública por un 
mesa partir del 22 de agosto del presente afro. 

Sin embargo, en el pleno de dicho Ayuntamiento de 
fecha 27 de junio de 1986, se dio aprobación inicial al 
Proyecto de Urbanización del Sector P. 12. y por el expe- 
diente 2844186. se concede a Hipercor. S.A., licencia 
de obras para movimiento de tierras y construcción de 
cimentación en el SectorP.12. 

Toda vez que en virtud del ati 49 de la Ley del Suelo 
y del a-t 161 del Reglamento de Planeamiento nlas mo- 
dificaciones de cualquiera de los elementos de los 
Planes.... se sujetarán a las mismas disposiciones enu- 
meradas para su formulacióna. El ati. 40 de la Ley del 
Suelo y su desarrollo a los arts. 125 a 135 del Regla- 
mento de Planeamiento fijan los pasos para la aproba- 
ción de los Planes, quedando tras las transferencias en 
materia de urbanismo (art. 31 d del Real Decreto 
689/ 1979) la aprobación definitiva de ellos como com- 
petencia del Consejerode Obras Públicas y Transportes. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formulan las si- 
guientes 

iTiene el señor Consejero conocimiento de esta situa- 
ción? iEstá el señor Consejero de acuerdo con que por 
esta via de hechos consumados se estb condicionando 
su decisión definitiva? 

iConsidera el señor Consejero que el inicio de obras 
en el poligono P.12. y mis en concreto las de destierre y 
cwnentación de Hipercor. S.A.. constituyen infracción “r- 
banistica? En caso afirmativo, ipiensa el señor Conse- 
jero hacer uso de las facultades recogidas en el Titulo III 
del vigente Reglamento de Disciplina Urbanistica, tras 
las competencias transferidas por el Real Decreto 
698/1979? 

Sevilla, 1 1 de noviembre de 1986. 
Los Diputados del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria 

por Andalucía. 
Pedro Granados Navas, 

Enrique Palma Marín y 
Luis Carlos Rejón Gieb. 

SOBRE LA SITUACION ACTUAL DE LOS 
DEPOSITOS DE LA EMPRESA NACIONAL 

CALVO SOTELO. DE LA RONDA 
INTERMEDIA DE MALAGA CAPITAL 

Formulada por elllmo. Sr D. Luis Fernando Plaza 
Escudero. de la Agrupación de Diputados del PDP 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 19 
de noviembre de 1986. a tenor de lo previsto en el ati. 



154.3 del Reglamento de la Cimara, ha calificado favo- 
rablemente y admitido a triamite la Pregunta con ruego 
de contestacibn oral ante el Pleno nljm. 74/86-ll. relativa 
a la situaci8n actual de los depósitos de la Empresa Na- 
clonal Calvo Sotelo, de la ronda intermedia de Milaga 
capital, formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Fernando Plaza 
Escudero, de la Agrupación de Diputados del PDP. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletin Oficial delParlamento de Andalocia. 

Sevilla, 19 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan 6. Cano Bueso~ 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Luis Fernando Plaza Escudero, de la 
AgrupaciSn de Diputados del PDP. con arreglo a lo pre- 
visto en el art 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cimara, formula al Consejo de Gobierno. y en concreto 
al Excmo. Sr. Consejero de la Presidencia, la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a la situación actual de los depósitos de la Em- 
presa Nac;onal Calvo Sotelo, de la ronda intermedia de 
Málaga capital. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En la ciudad de Málaga existen unos depósitos de 
combustibles de la Empresa Nacional Calvo Sotelo en 
una zona. la ronda intermedia. de gran densidad de po- 
blación y circulación. 

La magnitud de la catástrofe que pudiera producir un 
accidente en dichos depósitos produce un estado de 
alarma permanente en quienes viven o trabajan en sus 
alrededores. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las si- 
guientes 

Preguntas 

iEstá realizando. con la urgencia que el caso requiere. 
gestiones para el traslado de los depositos de la Calvo 
Sotelo a otros lugares que no entrañen peligro para la 
vida de los malagueiíos? 

al En casa afirmativo. icuáles son y por que tardan 
tanto en materializarse? 

bi En caso contrario, itiene en via de ejecución algún 
proyecto? iPiensa hacer algo para conjurar el pe- 
ligro que se cierne sobre el pueblo de Málaga? 

Sevilla. 12 de noviembre de 1986. 
El Diputado de la Agrupación de Diputados del PDP, 

Luis Fernando Plaza Escudero. 

SOBRE EL RETRASO EN EL 
NOMBRAMIENTO DEL DELEGADO 
PROVINCIAL DE AGRICULTURA EN 

ALMERIA 

Formulada por elllmo. Sr 0. Salvador Fuentes 
López. del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria po 

Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 19 
de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el art. 
154.3 del Reglamento de la Cámara, ha calificado favo- 
rablemente y admitido a trámite la Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno núm. 75186~ll. relativa 
al retraso en el nombramiento del Delegado Provincial 
de Agricultura en Almeria. formulada por el Ilmo. Sr. D. 
Salvador Fuentes López. del G.p. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucía. 

De conformidad con lo previsto en el art 65.1 del Re- 
glamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamen fo de Andalucía. 

Sevilla. 1 9 de noviembre de 1 986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes López. del G-p. Iz- 
quierda Unida-Convocatoria por Andalucia. con arreglo 
a lo previsto en el art 153 y siguientes del Reglamento 
de la CAmara, formula al Consejo de Gobierno la si- 
guiente Pregunta con ruego de contestaciómoial ante el 
Pleno, relativa al retraso en el nombramiento del Dele- 
gado Provincial de Agricultura en Almeria. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Desde hace un mes en que fue cesado atelefónica- 
mente>> el Delegado Provincial de Agricultura. don José 
Salazar, los almerienses estamos esperando el necesario 
nombramiento de un nuevo Delegado. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las si- 
guientes 

Preguntas 

iQué motivos hay para el retraso en este nombra- 
miento? iPara cuándo tiene previsto el señor Consejero 
que se produzca el nombramiento? De prolongarse el re- 
traso, ipodria decirnos los nombres que se están bara- 
jando? 

Sevilla. 13 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 

Andalucia, 
Salvador Fuentes López. 
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SOBRE LA SUPRESION DEL CREDITO 
DESTINADO AL ESTUDIO DE SISTEMAS 

ALTERNATIVOS DE TRANSPORTE DE 
CARA A LA EXPOSICION DE 1992 

Formulada por los /Irnos. Sres. D. Javier Arenas 
Bocanegra y D. Carlos Rosado Cobiin, de la 

Agrupación de Diputados del PDP 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 19 
de noviembre de 1986. a tenor de lo previsto en el art. 
154.3 del Reglamento de la Cámara. ha calificado favo- 
rablemente y admitido a trámite la Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno núm. 76/86-ll, relativa 
a le supresión del crédito destinado al estudio de sis- 
temas alternativos de transporte de cara a la Exposición 
de 1992, formulada por los Ilmo% Sres. D. Javier 
Arenas Bocanegra y D. Carlos Rosado Cobián, de la 
Agrupación de Diputados del PDP. 

De conformidad con lo previsto en el art. 65.1 del Re- 
glamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficialdel Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 19 de noviembrede 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 8. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Javier Arenas Socanegra y D. 
Carlos Rosado Cobián. de le Agrupación de Diputados 
del PDP, con arreglo a lo previsto en el art 153 y si- 
guientes del Reglamento de la Cámara, formulen al Con- 
sejo de Gobierno. yen concreto al Excmo. Sr. Consejero 

de Obras Públicas y Transportes, la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa a 
la supresión del ckdito destinado al estudio de sistemas 
alternativos de transporte de cara a la Exposición de 
1992. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La sorpresa motivada por la supresión de 
10.600.000 pesetas en el concepto nDesarrollo tecno- 
lógico de sistemas alternativos de transportesr lleva a 
estos Diputados a formular diversas preguntas ten- 
dentes a aclarar la posición del Consejo de Gobierno con 
respecto a los transportes alternativos y a la Exposición 
de 1992. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las si- 
guientes 

Preguntas 

iQué estudios de sistemas alternativos de transporte 
se han realizado en diversas provincias andaluzas de 
cara a la Exposición de 1992? 

iQué motivos ha tenido el Consejo de Gobierno para 
dar de baja 10.~600.000 pesetas para el estudio de sis- 
temas alternativos de transporte de cara a la Exposición 
de 1992? 

¿Por qué se ha comunicado a los miembros de la Co- 
misión de Hacienda y Presupuestos la baja suprimiendo 
en el concepto «De cara a 1992u? 

iEstima el Consejo de Gobierno prioritario suplemen- 
tar el concepto 17.02.603.00, «Maquinaria. instalación 
y utillaje», en perjuicio del estudio de sistemas alterna- 
tivos de transporte para la Exposición de 1992? 

Sevilla, 17 de noviembrede 1986. 
Los Diputados de la Agrupación de Diputados del PDP. 

Javier Arenas Socanegra y 
Carlos Rosado Cobián. 
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